

学校だより武石っ子

令和2年11月30日

NO. 9

9月には運動会、10月には音楽会と2つ大きな行事を終え、11月は学年ごと落ち着いて、生活科や 総合的な時間の中で体験的な学習を進めています。保護者や地域の皆様、外部の方のご支援を受けながら、 活動できていること、ありがたく思います。



昔遊びの会 では地域の 20 名の応援 があり、子ど もたちは1 時間思い切

り遊びまし た。(27日)



たこあげ、石けり、カルタ、お手玉など

11月17日には3,4,5年生がプロ グラミングの授業を、24日には 全学年でICT 支援員の方に支援 を受けながらICT授業を行いま した。来年度には GIGA スクー ル構想の下、一人1台のタブレ ットが設置されます。それに向 けて工事や準備が始まっていま す。







5年生は地域のカラマツ材を使用してベンチづくりに挑戦



10月収穫した大豆を脱穀したのですが、鳥に食べられ てしまったのか、少しの量しかとれませんでした。こ の日7名の方に支援に来ていただいたのですが、その 中の鈴木さんが、「これでは味噌はできない」とご自宅 で収穫した大豆を分けていただきました。がっかりし ていた2、3年生は大喜び。重ね重ねお礼を申し上げま



6年生は「地域へ発信第2弾」として学校の様子を映像でま とめ、DVD にして「やすらぎ「ともしび」の皆さんに見て もらおうという活動をしました。13 日、励ましのメッセー ジとともに手渡しました。



< 1 2 月の予定>

日にち	曜日	予定
1	火	校内研修のため5時間授業
		ブックバス来校
2	水	集金日 1年焼き芋会 6年CRT
3	木	1, 2, 3, 4、5年CRT
		6年制服採寸 17:00~
4	金	児童会⑪
5	土	
6	\Box	金管練習
7	月	学期末特別日課5時間授業
8	火	6年自治センターへエコ平板設置
9	水	児童集会(6 年生制作 DVD 視聴)
10	木	保護者懇談会①金管バンド午後練習(~11日)
		サロンオーケストラ鑑賞 高学年
11	金	保護者懇談会②
12	土	金管バンドありがとうコンサート
13	\Box	
14	月	保護者懇談会③
		金管バンド楽器手入れ (~15日)
15	火	保護者懇談会④
16	水	保護者懇談会6年のみ、児童会サンサン祭り
		メディアコントロールデー、アルミ缶回収
17	木	6年修学旅行①
18	金	6年修学旅行② 食べて応援ニジマス給食
19	土	
20	\Box	
21	月	学期末清掃開始、6年休業日
22	火	地区児童会(民生児童委員の方出席)
23	水	音楽集会
24	木	2学期終業式 スクールカウンセラー来校
25	金	冬休み (~1/6)
26	土	
27	\Box	6年生の修学旅行が12月には無事でき
28	月	ますように祈ります。修学旅行の学習は
29	火	ばっちりです。児童会の大行事サンサン
30	水	祭りを成功させた後、今度こそ行かせて
31	木	あげたいです。

[れんらく・おしらせ]

- ① 2学期のまとめの月となりました。2, 3日には「CRT」という標準学力検 査を全学年行います。各学年で学習し た基礎的なものを中心に出題し、その 学年で身に着けたい事項がどれだけ 定着しているのかを見る検査です。特 別な事前学習はいりません。3 学期 に、この検査でで得られた結果をもと に、補充学習を行い、新学年に備えま す。
- ② 10日(木)から個別懇談会です。お世話になります。今回は通知票・保健調査票はお渡ししません(3学期末にお渡しします)が、今までの学習記録をもとに懇談します。お子さんをよりよく伸ばしていくために、率直に話し合いましょう。担任以外とも懇談できます。その場合、事前にご連絡ください。
- ③ 新型コロナに加え、インフルエンザの 心配もしなければならない時期にな りました。教室は暖房しながら常に換 気をしています。保護者の皆様にはマスク着用、検温など毎日ありがとうご ざいます。今までのように感染防止に 努めていただき、もし発熱等不調の様子があれば、ちゅうちょなく登校は控えるようにしてください。レベルが引き上げられましたので、ご家族に発熱等の症状がある場合も登校を控えていただくようお願いします。

ウイズコロナの時代、けっして感染者・濃厚接触者への差別・中傷・偏見が生じないよう、お願いします。

音楽会にはご支援・ご協力ありがとうございました。また学級会長・副会長の皆様には消毒をしていただいたり、 入場の先導をしていただいたりして、会の運営を助けていただき感謝申し上げます。そしてお寄せいただいた音楽会後の感想用紙を読み、たくさんの温かい言葉に感激しています。「コロナ禍の中、音楽会が開催できたことに感謝している」「一人一人がとてもキラキラ輝いていた」「感動した」「どの学年も個性が出ていて素晴らしかった」「成長を感じた」「コロナ対策もしてくださり安心した」「音楽っていいなと思った」「行事ができなかった中、子どもたちにも思い出に残る音楽会になった」等、お寄せいただいた感想はすべて、全職員で目を通しました。職員一同元気が出、これからも子どもたちと良い日々を創り上げていくぞ、という大きなエネルギーとなりました。